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来 訪 者 今週の歌 四つのテスト織田荘太郎実行委員長、北郷太門会長、一ノ宮勝己幹事（日田）、佐土原護部門長（熊本江南）、
秋吉俊亮会員、宮田忠美会員（杵築one heart）、斎藤美信会員（別府北）

2023-2024年度 中津RC会長テーマ
中津にいい変化をもたらそう！
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中津ロータリークラブ週報

第3340回　2023年８月30日　　点鐘：12：30

ゴードンR.マッキナリ－ 2023-2024 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕

　本日は60周年のご案内に日田RCより実行委員長、会
長・幹事にお越しいただいています。また会員拡大出前
セミナーということで佐土原地区会員増強拡大部門長は
じめ地区の会員増強維持委員会の方々にお越しいただい
ています。今日は会員の方にも多く出席していただき、
たいへんにぎやかで活気があります。
　私は今開催されていているバスケットボールワールド
カップに注目しています。日本は初戦でドイツに敗れま
したが、第２戦ではフィンランドに見事勝利しました。
第３戦は世界ランキング３位のオーストラリアに敗れま
したが、大変健闘していると思います。日本のバスケッ
トボールのレベルもかなり上がってきています。他のス
ポーツもだいぶ世界に追いついてきており、若い世代に
未来はあると感じます。
　中津RC70周年は子どもたちの未来に向けてしっかり
した事業に取り組もうと考えています。ご協力、ご支援
の程よろしくお願い致します。

●幹事報告〔永岡幹事〕

・例会変更　中津中央、宇佐八幡
・その他回覧　９月例会・日田RC60周年・9/13観月家

族例会出欠確認、ロータリー囲碁同好会資料
・本日例会後、70周年実行委員会を開催します。

●日田RC60周年のご案内

北郷太門会長
織田荘太郎実行委員長
一ノ宮勝己幹事

●退会のご挨拶〔土岡会員〕

　悪性リンパ腫の治療を始めました。そ
のため８月末で退会させていただきます。

●ニコニコボックス

〔細川会長〕生涯学習セミナーのご案内
〔里見会員〕中津学のお知らせ
〔山本昌豊会員〕会員増強出前セミナー歓迎
〔地区会員増強拡大部門〕

〔日田RC〕

●会員増強出前セミナー

地区会員増強維持委員会  秋吉俊亮会員

最近の⼊会に⾄る傾向は、⼊会を勧誘してから 2〜3 年たって⼊会することが多く
⼊会までに時間を要します。名古屋北クラブは会員数が 80 名代に減少し危機感を
抱き、⻑期的視野に⽴ち以下の取り組みを始めました。

① 歴代会⻑が会員増強を強調するようにしました。

② 地区幹事経験者をリーダーとする新⼊会員に対する
研修と研修終了後の親睦を毎年続けています。

③ 会⻑、幹事が会員に積極的に声を掛けたり、
いろいろな役割りをお願いしたりしております。

他のクラブの取り組み（事例・参考資料）2
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観月家族例会（18：30～鬼太郎）
●９月13日（水）例会のご案内

第 2560 地区 2014-15年度 ガバナー 佐々⽊ 昌敏 様（村松RC）
「会員増強⽉間に寄せて」 ガバナー⽉信8⽉号〜

①当第３分区内ではここ数年会員数の減少が続いて
おります。近年の時代の移り変わりによりクラブ
も変化していかなければと考えています。

②地域に根付いた活動を通してロータリークラブに
ついて⼀般の⽅々に幅広く知っていただくための
周知活動を⾏っておりますが、まだまだ会員増強
という結果に結びついておりません。

今まで⾏ってきた地域活動に加えて、テレビやインターネット等のメディアを利
⽤した地区発信の広報活動、地区からの具体的なロータリークラブ活動の発信を、
⼀般の⽅々にも広めて、効果的なクラブの存在感と重要性をアピールし、増強へ
の⾜掛かりにしたい。

1）国際ロータリー第2560地区 第3分区 ガバナー補佐 ⽊村 晃様（村松RC）

この画像は表示できません。この画像は表示できません。

他のクラブの取り組み（事例・参考資料）2

13

ロータリアンの声（ロータリーに⼊会して良かった事）

A会員
家族で楽しめるクラブライフ！親睦旅⾏、志摩観光ホテ
ルでの晩餐会は懐かしい思い出に。留学⽣を受け⼊れて、
孫は⼤喜び、妻はチョットお疲れ気味。

B会員
地域にある不登校児⾒守り施設の⽅から、施設の軒下にウッ
ドデッキを設置したいと、クラブに協⼒要請がありました。
素材のパレットは運送会社の会員、設置は建築会社の会員が
担当して完成しました。完成式の際、⼦供たちから、うれし
い⼿作りの感謝状をいただきました。仕事のスキルを⽣かし
て、クラブで協⼒して地域のために⾏なえた事。

他のクラブの取り組み（事例・参考資料）2
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第 2560 地区 2014-15年度 ガバナー 佐々⽊ 昌敏 様（村松RC）
「会員増強⽉間に寄せて」 ガバナー⽉信8⽉号〜

3）国際ロータリー第2560地区 第4分区 ガバナー補佐 菊池 渉 様（三条 RC）

そこに⾝を置いているものが喜んでいないところへ誰が
集まってくれるのでしょうか？
「このリンゴは由緒正しき産地で、⼀流のデパートから
買ったのです」とＰＲしているのがこんにちのRCのよう
な気がしています。
美味しいリンゴを⾷べた⼈が、「あなたもどうぞ！」と
薦めずにはおれなくなる。⾃分が感動した話を⼀緒に聞
いてもらう、こっちが先ではないでしょうか？

そのメンバーが喜んでいないなら、上滑りに終わってしまうのではないでしょう
か？メンバーひとり⼀⼈がその⽣き⽅を通して、にじみ出るもの、その輝き、⼈間
的深み、そんな「薫り」を振りまいて初めて、お仲間が増えるのではないでしょう
か？私はそう思います。

他のクラブの取り組み（事例・参考資料）2
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会員維持をするには？

①まずは退会する理由を考えよう！
②対策・どうすれば…？
③秘策？ヒントは？
④改めて考えましょう！（計画しよう）

3
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第 2560 地区 2014-15年度 ガバナー 佐々⽊ 昌敏 様（村松RC）
「会員増強⽉間に寄せて」 ガバナー⽉信8⽉号〜

2）国際ロータリー第2560地区 第2分区 ガバナー補佐 藤⽥ 晋 様（新潟南RC）

①私たちは退会をする⼈々の退会動機をよく知る必
要があります。各種寄付をはじめ出費の負担はど
うか、時間の負担はどうか、会員の輪の中に⼊れ
ないで疎外感を味わっていないか、ロータリーク
ラブの掲げる崇⾼な⽬的を理解するとともにその
⽬的達成の⼀役を担っているという⾃覚がもてて
いるか…。

②新会員が例会出席拒否症候群に陥らない為、会員
全員が温かく迎え⼊れ、温かく教授し温かく⾒守
るとともに、やりがいの感じられる役割を与える
事も重要。

他のクラブの取り組み（事例・参考資料）2
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ロータリーアンの声（ロータリーに⼊会して良かった事）

C会員
週１回の昼⾷付で、良き仲間に会えることに、幸せを感じている。
⽣活リズムの中で、昼⾷はどこででも、いつでも⾷べるのであるか
ら、例会はほんとうに効率的で、有意義である。会社で、各種組織
での⼈間関係論的に、ロータリーの「４つのテスト」はすばらしい
規範として、私の胸の中にある。２０代、３０代でロータリーを経
験していれば、もっと役に⽴つ⼈間になれたと思う。

D会員
取引会社の社⻑に勧められて⼊会しましたが、⼊会当初はよくわか
りませんでした。例会に出席し各役割分担を経て、他業種の多くの
⼈と知り合え、親睦活動、旅⾏会、ゴルフ同好会等幅広く多くの知
⼰を得られました。⼜、国際⼤会に家内と参加し、国内はじめ世界
中の⼈々と知り合えオーストラリア、イプスウィッチシティロータ
リークラブとの姉妹提携による交流、相互訪問、そして、年１回の
卓話の当番に勉強の機会が与えられます。

他のクラブの取り組み（事例・参考資料）2
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第 2560 地区 2014-15年度 ガバナー 佐々⽊ 昌敏 様（村松RC）
「会員増強⽉間に寄せて」 ガバナー⽉信8⽉号〜

4）国際ロータリー第2560地区 第7分区 ガバナー補佐 ⼤⾕ 光夫 様（⾼⽥ RC）

7 分区では、増強、増強とやみくもにするのではなくロータリアンとしてふさわし
い⽅に⼊会いただけるように、⼀事業⼀専⾨職、または⼀種類の社会奉仕に偏らな
いバランスの取れた会員構成となるよう各 RC にお願いをしておりますと同時に、
せっかく新会員になられた⽅に、ロータリーは楽しく有意義であると思っていただ
く為に、分区内 RC に親睦を軸に楽しい例会、楽しい集い、楽しい奉仕となるよう、
現、ロータリアン全員が⾏動していただくようにもお願いをしております。

他のクラブの取り組み（事例・参考資料）2
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皆様のクラブでビジョン(⽬標)を決めて下さい！
※1つでも3つでも

まとめ

それは…きっと増強(維持)に繋がります。

何から始めますか？何から取り組みますか？
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